

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

324

Wien, am Dienstag, den 20. September 1927.

.....
Die Kaisermühlenstrasse für Schwerfuhrwerksverkehr gesperrt. Die Gemeinde hat die Kaisermühlenstrasse und ihre Verlängerung bis zur Wiedgasse vollkommen neu hergestellt und als Versuchsstrasse für verschiedene Belagar-ten ausgestaltet. Bis auf weiteres kann diese Strasse ^{von} Schwerfuhrwerken und Lastautomobilennicht benützt werden. Der Magistrat hat bereits eine entsprechende Verordnung herausgegeben, deren Uebertretung mit Geldstrafen bis zu zweihundert Schilling oder mit Arrest bis zu vierzehn Tagen belegt wird. bis

rd

.....